

Sería paradójico que colombianos no dialogaran sobre acuerdos: Cardenal Salazar

El cardenal Rubén Salazar hizo un llamado para que los colombianos piensen en construir un país en paz.

El cardenal Rubén Salazar afirmó que a pesar de las diferencias y los enfoques sobre lo acordado en La Habana, los colombianos deben buscar el bien común y construir un país mejor, sin imponerse uno sobre el otro.

El prelado recordó que las Farc y el Gobierno, a través del diálogo, lograron ponerse de acuerdo para la paz, por lo que "sería una paradoja lamentable que los colombianos no fuéramos capaces de dialogar y ponernos de acuerdo en cómo construimos un país mejor".

Agregó que, a pesar de las diferencias o enfoques sobre los acuerdos entre el Gobierno y las Farc, se debe pensar en el bien común.

<http://www.wradio.com.co/noticias/actualidad/seria-paradojico-que-colombianos-no-dialogaran-sobre-acuerdos-cardenal-salazar/20160831/nota/3233116.aspx>